

Canciller de Cuba y embajador alemán refuerzan nexos entre sus países



La Habana, 1 jul (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, y el embajador de Alemania en La Habana, Thomas Karl Neisinger, destacaron el avance de las relaciones bilaterales.

En su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez informó del recibimiento, y dijo que Neisinger está próximo a concluir su misión diplomática en la mayor isla de Las Antillas.

Agregó Rodríguez que en el encuentro coincidieron en destacar con satisfacción el avance de las relaciones bilaterales.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194905-canciller-de-cuba-y-embajador-aleman-refuerzan-nexos-entre-sus-paises>



Radio Habana Cuba